

Opinión

IDEAL

TDIRLINIA

¿Confrontación?

27.09.2008 - OSÉ RAMÓN JIMÉNEZ CUESTA

LO peor que le podría pasar a esta ciudad y provincia es el mensaje, que lentamente va calando, de que la confrontación entre la alcaldía de Torres Hurtado y la Junta de Andalucía es la responsable del retraso y no ejecución de determinados proyectos en nuestra ciudad y provincia. Argumento débil y muy lejano de la realidad. Efectivamente, la ausencia de consenso entre las dos Administraciones puede poner trabas a algunas cuestiones, pero no enmascarar la realidad última: la Junta de Andalucía enlentece o no ejecuta las obras que son de su competencia.

¿Necesitamos ahora el argumento de la confrontación cuando durante la alcaldía de Moratalla no se desarrolló ni avanzó ninguno de los proyectos importantes para esta ciudad, y el tándem Moratalla-Junta sirvió para que el anterior alcalde se quedara callado y no luchara por nuestra ciudad? Es preferible llevarse mal para que algo salga adelante que el silencio cómplice de la cohabitación de dos iguales en el que uno calla. Los proyectos provinciales de competencia andaluza que no afectan al término municipal de Granada, ¿también es el Ayuntamiento de la ciudad el culpable cuando la mayoría de nuestros pueblos son gobernados por el partido socialista? No, que no nos confundan, la Junta no sabe qué argumentos buscar para no cumplir con nuestra tierra. Eso sí, algunas torpezas de nuestro actual Ayuntamiento, como el solar 'diminuto' donado para el Teatro de Ópera le dan vida y oxígeno a la Administración andaluza.

No nos engañen más, por favor. El tranvía-metro que nos hemos 'tragado' vale como ejemplo. Por cierto, ¿qué pasa con el cierre del anillo de circunvalación?, ¿dónde está el proyecto con plazos de ejecución y financiación que tiene que presentarnos claramente la Junta de Andalucía, después de desechar el túnel propuesto por García Royo? A muchos nos gustaría saber si detrás de los retrasos en las ampliaciones de obras de la Universidad y Campus de la Salud está la realidad financiera de la Junta; ¿o también es la alcaldía de distinto color la responsable de los retrasos? Los granadinos no podemos olvidar que la financiación del mayor acontecimiento de nuestra historia cercana, el Mundial de Esquí de 1996, fue descontada durante muchos años en las inversiones provinciales de la Junta. En definitiva, fue un crédito, no hubo nada especial para Granada que financiara nuestra autonomía. Aunque lo más triste ha sido que nadie en Granada protestó. Recomendaría leer la web de la Plataforma por Andalucía Oriental (www.andaluciaoriental.org) para ver el listado de agravios con nuestra tierra y el oriente andaluz. Y lo mejor está por venir, con el desarrollo del nuevo Estatuto, los nuevos Organismos y Centros (algunos ya anunciados) que conllevará, multiplicarán las inversiones en la capital andaluza. Será la Segunda Descentralización, concepto, por desgracia, que será más cercano y real para los granadinos, jienenses y almerienses que la Segunda Modernización que nos prometieron y de la que tan poco hemos visto. La Segunda Descentralización la viviremos, seguro que sí. Por cierto, El Milenio, lo poco que hagan, ¿tampoco dirán nada y luego dichos gastos serán descontados como el mundial de esquí? Pues sí, lo pueden hacer, nadie protestará como nadie ha protestado con el lapsus de la ubicación en Granada del Centro Andaluz de Danza. No, se equivocaron, dicho centro estaba cerca del Guadalquivir y nunca tuvo intenciones de salir de allí. Sobre los equipamientos culturales para la ciudad, qué duros son los silencios de alguna

La palabra clave no es confrontación, hay otras palabras mejores para el trato de la Junta con Granada: olvido, desprecio y mentira. ¿Qué rápido se aprovechan algunos para echarle la culpa al contrario de su incompetencia a la hora de cumplir con sus obligaciones con nuestra tierra!

1 de 1 29/09/2008 10:27